

**ÉLABORATION DU « QUESTIONNAIRE D'ÉVALUATION DE LA QUALITÉ DE VIE ET DE
PLANIFICATION DU SOUTIEN À OFFRIR »**

Lucien Labbé et Anne Brault-Labbé

Le présent article rapporte les résultats d'une étude qui consistait en une première étape de validation empirique d'un outil développé dans l'optique de favoriser une approche personnalisée d'intervention, orientée vers le bien-être de la personne ayant une DI ou un TED et qui est desservie dans un service spécialisé de réadaptation. L'article donne un aperçu des résultats de cette étude préliminaire qui somme toute se sont avérés satisfaisants. Ceux-ci ont permis d'apporter des ajustements visant à augmenter la clarté et la concision de certains énoncés autant qu'à mettre en valeur les notions d'autodétermination et de projet de vie en vue d'une révision de l'instrument et de sa validation finale.

**ELABORATION OF "THE EVALUATING QUESTIONNAIRE ON QUALITY OF LIFE AND ON
PLANNING SUPPORT TO BE OFFERED"**

This article presents the results from the first step of a validating empirical study of an instrument developed with the aim of favoring a personalized intervention approach, oriented towards the well being of the individual having either an intellectual disability or pervasive developmental disorder, and who is followed by a specialized readaptation service. The article looks at the results of this preliminary study which, overall, were satisfying. They have allowed adjustments which improved the clarity and concision of concepts, as well as put emphasis on the notions of autodeterminism and project of life in view of a revision of the instrument and its final validation.